

REUNION MESA E.R.E.

En el día de hoy ha tenido lugar la 1ª reunión de la Mesa de Negociación del E.R.E., en la misma se nos ha entregado la documentación justificativa del expediente de regulación, que se inicia por causas económicas según alega la Empresa, y en el que se prevé la extinción de 890 puestos de trabajo.

La exigencia impuesta por las autoridades europeas, de esta regulación salvaje, que no se corresponde con ningún plan que facilite la viabilidad del banco, parece más bien encaminado a castigar a los más débiles y a los que menos responsabilidad han tenido en este desastre, mientras que a los que la provocaron no se les ha exigido de momento ninguna responsabilidad.

En la reunión previa de ayer la Empresa pidió que se acordara la representación en la mesa por parte de los representantes de los trabajadores, quedando de la siguiente forma:

Comisiones Obreras 61,37%
Unión General de Trabajadores 32,95 %
Grupo Independiente de Trabajadores 5,68%

A pesar de esto, y dado que la legislación vigente no permite mezclar representación de Sindicatos y grupos no constituidos como tales, y puesto que el G.I.T. no lo es, acordamos que CCOO y UGT estarán representados por 4 miembros cada uno con voz y voto, y el G.I.T. por uno, sólo con voz.

Se ha acordado que la próxima reunión tendrá lugar el día 21 de Enero.

En el momento se produzcan nuevas reuniones y podamos facilitar información con contenido, lo haremos puntualmente.

Valencia, 15 de enero de 2013.